
 

 

 

                                                                                                       

  

 

 

         

 

                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 28 日（火）、３階で『お雛祭り喫茶』を開催致しました。 

午前中に大きなボールでムース生地を力一杯混ぜ合わせる作業 

を、入所者様にもお手伝いを頂き、かわいい菱餅風の三色 

ムースが完成しました。午後の喫茶活動では、入所者様の 

美味しそうに頂いている“笑顔”を見る事ができました。 

新年度（平成 29 年度）の特別喫茶は、ホットドッグ、 

とうもろこしスープ、ぜんざい、甘酒、大 

根炊きなど、季節の味を盛りこ 

み計画しております。（各階月 

1 回）お楽しみください。 

  

 このたび、森 隆志 理事長 のご高配により、 

平成 29 年 5 月 1 日から、緑寿苑の施設長に就任 

致しました、関 正博 と申します。 

 私が医師になって最初の 15 年間は勤務医でしたが、 

そのうちの 5 年間は、ここ東加古川の地で勤務医生活を送りました。その後、

34 年間開業医として、微力ながら地域医療に尽力してまいりましたが、このた

び、再び東加古川で働くことになって、不思議な縁を感じております。 

 緑寿苑には確固たる理念が掲げられています。すべては利用者さま、ご家族さ

まに満足していただける介護サービス・看護ケア・リハビリテーション・栄養管

理等を提供すること。そして、利用者さまの心身の自立を支援し、家庭への復帰

に向けた支援を行う。この目的を達成するために、チームワークを組んで更なる

スキルアップを目指し取り組んでおります。どうぞよろしくお願い致します。 

～喫茶活動・お雛祭り喫茶～ 
 

 

 

～新施設長就任のお知らせ～ 

 

緑寿苑だより 
奇数月発行：H29年 5 月 1日号 
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今年も桜が満開になりました。 

緑寿苑２階では、４月５日～１２日にかけて、緑寿苑の近くの 

横蔵寺の桜を、グループ毎に数回に分けてお花見をしました。お花見初日 

では５～７分咲きでしたが、だんだんと桜の花が咲き開き、お花見最終日には

満開になっていました。少し肌寒い日もありましたが、桜を見ると「綺麗やな

ぁ」「満開やなぁ」「見られて良かったなぁ」など、笑顔で話される方が多く、

また来年も入所者の皆様と笑顔で桜が見られる様に、これからも施設での健康

管理に努めていきたいと思っています。 

桜を見ていると・・・・松尾芭蕉の有名 

な桜の一句を思い出します。 

「さまざまの事 おもい出す 桜かな」 

 

 

 

緑寿苑２階のホールに、入所者の方々とス 

タッフで一緒に作った桜が満開に咲きました。  

 

特別喫茶 ２階（５/２５：お抹茶会、６/２２：ところてん） 

     ３階（５/９：フルーチェ、６/１３：ところてん） 

フォーク・オールディ：５/１０ １４：００～（４階多目的室） 

大道芸    ：６/７ １４：００～（４階多目的室） 

～お花見(２階)～ 

喫茶活動  ２階（毎週木曜日開催） 

３階（毎週火曜日開催） 
行事案内 

新年度（平成２９年度）を迎え、いかがお過ごしでしょうか。

新しい環境で、新たなチャレンジをされておられる方もおら

れるでしょうか。ところで、新年度より、「緑寿苑だより」

を奇数月(隔月)発行に変更させて頂いております。又、5月

から関正博医師が緑寿苑施設長に就任致しました。新体制

で、職員一同、質の高いケアを目指し、サービス向上に努め

たいと思いますので、よろしくお願い致します。 


